
　　　　　　　令和６年２月県議会定例会質問（総括）要旨　　（３月１８日） 

                                                                             　　　１－１

 　　　  自 由 民 主 党 　　   　　　　３１番            　　佐　々　木　　　　彰

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　除去土壌等の県外最終処分について 生活環境部長 中間貯蔵・除染

  対策課 

      県は、除去土壌等の県外最終処分の実現に向けてどのよう

   　に対応していくのか尋ねたい。

   　　

二　災害への備えについて 土 木 部 長 土 木 企 画 課 

   

　　県は、国土強靱化５か年加速化対策を活用した公共土木施   

　設の整備にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

三　消防団員の教育訓練について 危機管理部長 消 防 保 安 課 

　　   

　　県は、消防団員の教育訓練にどのように取り組んでいくの   

　か尋ねたい。   

   

四　福島空港の事故対応について 土 木 部 長 空 港 施 設 室 

   

　　県は、福島空港における航空機事故の発生に備え、どのよ   

　うに取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

五　農業の振興について   

   

　１　県は、水田機能の維持にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 水 田 畑 作 課 

　　尋ねたい。          

   　  

　２　県は、県産米の消費拡大にどのように取り組んでいくの 　　　〃 農産物流通課 

　　か尋ねたい。　   

　   

　３　県は、保健機能に着目した農作物の生産振興にどのよう       〃 園 芸 課 

　　に取り組んでいくのか尋ねたい。  

 

 



                                                                          　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　医療関連産業の推進について 商工労働部長 医療関連産業集

  積推進室 

　１　県は、医療－産業トランスレーショナルリサーチセンタ   

　　ーと連携した医療関連産業の育成・集積にどのように取り   

　　組んでいくのか尋ねたい。   

　   

　２　県は、医療関連産業を支える人材の育成にどのように取               

　　り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　外国人材確保に向けた支援について 〃  雇 用 労 政 課 

   

　　県は、県内企業における外国人材の確保に向けた支援にど   

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

八　単身世帯増加への対応について   

　　   

　１　県は、精神障がい者が地域で安心して暮らせるよう、ど 保健福祉部長 障がい福祉課 

　　のように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、成年後見制度の利用促進にどのように取り組んで       〃 高 齢 福 祉 課 

　　いくのか尋ねたい。   

   

九　道路ネットワークの推進について   

   

　１　国道３４９号伊達市梁川町五十沢地内の整備状況と今後 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

　　の取組を尋ねたい。   

 　　  

　２　伊達市における東北中央自動車道のインターチェンジと 〃 道 路 計 画 課 

　　周辺地域を結ぶ道路整備について、県の考えを尋ねたい。 　  

 　  

十　本県の財政運営について 総 務 部 長 財 政 課 

　　   

　　県は、持続可能な財政運営に向け、県債の活用と管理にど 　　  

　のように取り組んでいくのか尋ねたい。 　　 


